



Rafael Domínguez, director de COIBA, publica su primer artículo de 2022 en la revista *Contextualizaciones Latinoamericanas*

, titulado

[“Minería y desarrollo en América Latina: ¿amistades peligrosas o relaciones virtuosas?”](#)

. El objetivo de la investigación es analizar con un enfoque crítico e histórico las bases intelectuales sobre la relación entre minería y desarrollo desde el siglo XVIII hasta el inicio del último boom minero internacional de 2000-2013, con énfasis en América Latina. La hipótesis de trabajo, corroborada a lo largo del estudio, es que los ciclos de privatización-nacionalización en la gobernanza de la minería, que se completaron aproximadamente entre 1870-1940, 1950-1980 y 1990-2015 y corrieron en paralelo a la coyuntura de los precios internacionales, condicionaron la orientación del debate sobre la relación entre minería (como sector económico de características muy especiales) y desarrollo económico cuando este último se convirtió en el objetivo principal de los países de la región.

La revista *Contextualizaciones Latinoamericanas* es una publicación semestral editada por la Universidad de Guadalajara, a través del Departamento de Estudios Ibéricos y Latinoamericanos del Centro Universitario en Ciencias Sociales y Humanidades, desde 2009